6. Oktober 2018 Druckansicht

Brukenthalschüler in Bad Kissingen

An zwei aufeinanderfolgenden Seminaren – mit Busreise insgesamt zehn Tage – zur politisch-historisch-kulturellen Bildung auf dem Heiligenhof nahmen Mitte September 26 Schüler der 11. und 12. Klasse der Brukenthalschule in Hermannstadt mit ihren Begleitern, Pfarrer Hans-Georg Junesch und Deutschlehrerin Cristina Varga, teil.

Über mehrere Tage fanden vom

Bildungsmanager Ulrich Rümenapp geleitete Planspiele zur Europapolitik mit weiteren 50 Schülern der 13. Jahrgangsstufe des Berufskollegs Krefeld-Uerdingen statt. Zwischen den Schulen besteht schon lange eine Partnerschaft. Die Veranstaltungen wurden gefördert von der Bundeszentrale für politische Bildung sowie dem Haus des Deutschen Ostens in München. Sofern deutsche Partnerklassen für ähnliche Veranstaltungen gefunden werden, könnten auch Schüler der Schäßburger Bergschule und der Honterusschule Kronstadt nach Bad Kissingen kommen. Weitere Informationen zu möglichen Kooperationen bei Gustav Binder, E-Mail: studienleiter[ät]heiligenhof.de.



Brukenthalschüler auf der Aussichtsplattform Altenberg über Bad Kissingen mit Hans-Georg Junesch (ganz links) und Cristina Varga (2. von links). Foto: Ulrich Rümenapp